
Antrag Nr. 11-O-07-0064
CDU-Fraktion

Betreff:

Einsatzbereitschaft der Freiwilligen Feuerwehr Biebrich (CDU)  

Antragstext:

Bei den letzten Unwettern konnte die Freiwillige Feuerwehr Bierich nicht in voller Stärke 
ausrücken, weil ein Teil ihrer Fahrzeuge von der Berufsfeuerwehr bzw. von anderen Freiwilligen 
Feuerwehren genutzt wurden/werden.

Der Magistrat wird um einen Bericht gebeten, warum welche Einsatzfahrzeuge der Freiwilligen 
Feuerwehr Biebrich abgezogen wurden und wann die normale Einsatzbereitschaft der Biebricher 
Wehr wieder hergestellt sein wird.

Wiesbaden, 22.08.2011

Ramberger
Fraktionssprecher


